

RÉACTION

Strasbourg, le 30 janvier 2023

La transition énergétique, main dans la main avec les citoyens·nes

Réaction de Pia Imbs, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg

« Je tiens à saluer le travail du Conseil de Développement qui vient de terminer sa consultation sur les enjeux de sobriété énergétique, auprès des habitant·es des 33 communes de l'Eurométropole de Strasbourg. Cette première démarche de co-réflexion et de co-construction, nous permet d'avancer ensemble sur les solutions que nous pouvons mettre en place pour être plus sobre individuellement et collectivement.

Je me réjouis de l'ampleur inédite du taux de participation à cette démarche participative locale, comparable à celle de consultations lancées au niveau national. Je tiens à remercier les 12 231 citoyens qui ont pris part à cette consultation, à travers tout le territoire de l'Eurométropole de Strasbourg. Je souligne la forte implication des jeunes, les 16-34 ans, qui représentent 36% des participant·es à cet exercice inédit.

Plus de 1 100 propositions ont été déposées et vont être examinées, réparties sur 12 thématiques différentes. Une large diversité de propositions qui marque l'intérêt grandissant des habitant·es pour la transition énergétique. Je veillerai à ce que cette contribution citoyenne soit prise en compte pour alimenter la stratégie énergétique de l'Eurométropole de Strasbourg. »